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Was heißt aber auf vernünftige Beine stellen? Von einer Etablierung in Liga 1 ist momentan
nicht auszugehen. Wahrscheinlicher ist eher ein Daueraufenthalt in Liga 2. Was soll uns denn
das für Fortschritte bringen? Weniger Kohle, weniger Zuschauer, geringere Attraktivität. Und
der Abstand zur ersten Liga wird immer größer.
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